

DERNIÈRES NOUVELLES

Les amis du clocher et du patrimoine de Caux

2° trimestre 2013

Réalisations

Randonnée le 12 mai



C'est par un temps agréable que s'est déroulée cette promenade, agrémentée par le savoir de commentateurs avertis que sont: Françoise Barthélemy, Max Carrière et Michel Bories. Assistance nombreuse et studieuse, quelque peu fatiguée mais contente de cette journée de plein air.

Mise en place de la croix rue de l'Occitanie le 17 mai

croix sauvegardée par Pierre Augé



Remise des plaques sur les croix du clocher et du calvaire le 31 mai

Randonnée des "Perles Vertes" le 9 juin

Organisée par l'office de tourisme de Pézenas. Visite du village assuré par notre association.

Réfection Capitelle BENEZECH le 14 juin

Après plusieurs reports suite au mauvais temps, nous avons pu finir cette capitelle.



Fête du Patrimoine Rond du 15 et 16 juin



A la chapelle des pénitents, exposition sur les villages ronds.

L'entreprise Verticorde nous a démontré son habileté dans ce travail périlleux.

Visites de la forge de Roger Martin.

Démonstration de l'excellent travail du tailleur de pierres, Bertrand.

En préparation

Le 6 juillet, chorale Bella Ciao à la Baronnie Sereine de Caux.

Le 14 septembre, journée du patrimoine.

Fête du clocher annulée pour cause de travaux de la place et de l'église.

Le 19 octobre, chorale El Eco.

Le 23 novembre, repas de l'association.